

PRESSE-INFORMATION

EDEKA-Mitarbeitende unterstützen jährliche Spendenaktion im Guglhupf

Offenburg/20.01.2025 – Dass jeder noch so kleine Centbetrag zählt, beweisen die Mitarbeitenden von EDEKA Südwest bereits seit 2011. Seitdem gibt es ihre Initiative „Cent-Spende – EDEKA Südwest hilft“, bei der sie den Cent-Betrag ihrer monatlichen Lohnabrechnung spenden und mit dem Geld jährlich circa 20 soziale Organisationen und Aktionen unterstützen. Kürzlich erhielt Halil Yildirim, Pächter des Restaurants „Zum alten Guglhupf“ in Offenburg, eine Spende über 1.500 Euro für seine jährliche Weihnachtsaktion.

Die Mitarbeitenden von EDEKA Südwest und deren Produktionsbetriebe, die sich an der Initiative Cent-Spende beteiligen, machen selbst Vorschläge, welche Vereine und Organisationen mit den Spenden unterstützt werden sollen. Ein Gremium bestehend aus vier Unternehmensvertretenden aus den Geschäftsbereichen Nachhaltigkeit, Personal, Recht und Unternehmenskommunikation, dem Betriebsrat sowie acht weiteren Mitarbeitenden, die alle zwei Jahre wechseln, stimmen über die Verteilung ab.

Sonja Gleißle, Vertrieb EDEKA Südwest Fleisch, übergab den symbolischen Spendenscheck an Halil Yildirim. „Keiner soll an diesem Abend allein sein und sich einsam fühlen müssen“, erläutert Halil Yildirim bei der Scheckübergabe seine ursprüngliche Idee und ergänzt: „Wir laden die Menschen ein, die sich eventuell keine warme Mahlzeit leisten können und vielleicht nicht mal ein Dach über dem Kopf haben, bei uns im Restaurant zu essen und gemeinsam mit vielen anderen ein schönes Weihnachtsfest zu verbringen.“

Kostenloses Weihnachtsfest für Bedürftige

Seit 2018 lädt Halil Yildirim jedes Jahr an Heiligabend Obdachlose, Flüchtlingsfamilien und Bedürftige aus Offenburg in sein Restaurant »Zum alten Guglhupf« in der Metzgerstraße 7 ein. Vorher macht er einen Aufruf über die sozialen Medien und sucht nach freiwilligen Helferinnen und Helfern, damit seine Mitarbeitenden an diesem Tag nicht arbeiten müssen. Mittlerweile ist die Aktion in Offenburg schon sehr bekannt, viele wollen helfen und unterstützen Yildirim bei seinem Vorhaben.

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2023 einen Verbund-Außenumsatz von 10,4 Milliarden Euro. Mit rund 1.100 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke „Unsere Heimat – echt & gut“ arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.